



**Acepta la priísta: “no me favorecen”
Abandonada
por el PRI,
Paredes
pierde en
encuestas**

- Manifiesta que su adhesión al frente opositor dependerá del programa de gobierno
- La alianza divulgó de manera anticipada los resultados del sondeo

**DESCARTA BÚSQUEDA DE ALGÚN CARGO**

Paredes se baja del proceso sin declinar a favor de Gálvez

En privado, ante miembros del PRI, la ex gobernadora de Tlaxcala condicionó su permanencia en el Frente Amplio por México

NÉSTOR JIMÉNEZ
Y ALMA E. MUÑOZ

La senadora Beatriz Paredes reconoció ante el consejo político nacional del PRI que las encuestas en el proceso del Frente Amplio por México no la favorecen, a la vez que descartó buscar algún cargo, luego de que su partido ofreció su respaldo a Xóchitl Gálvez.

Aclaró que su adhesión definitiva al Frente Amplio dependerá del programa de gobierno de coalición, de la consistencia de las propuestas y de la evolución de su entramado democrático.

En el mensaje pronunciado frente a dirigentes nacionales, estatales y de los sectores del *tricolor*, que se realizó de manera privada antes de que la directiva nacional del partido diera a conocer su posición, Paredes expresó que los intereses superiores de México “son los que deben prevalecer para que realmente el Frente Amplio sea una opción para las mayorías ciuda-

danas”, así como para los partidos que la integran.

“Era natural, como culminación de mi biografía política, que intentara la candidatura presidencial, para ser la primera presidenta de México, como también es natural, como demócrata que soy, y absolutamente consistente, que reconozca cuando los resultados no me favorecen”, recalcó la ex gobernadora de Tlaxcala.

Destacó que con la organización del frente opositor se empujó la

participación ciudadana en el país, y afirmó que no aspira a algún otro cargo. “Soy una gente de misio-

el proceso? Es cuestión de la comisión organizadora, no es cuestión de quienes somos candidatas”. La priísta elogió a la senadora de la bancada del PAN por “su talento y estilo personal que imprimió una nueva dinámica al proceso”.

“

¿Cómo culmina esto? Eso es tarea de los organizadores